

Unfallprävention per Whatsapp

Zum Schulanfang lanciert der TCS ein neues Warnsystem

Obwohl in der Schweiz Unfälle mit Kindern auf dem Schulweg seit 1992 rückläufig sind, verunfallen noch immer viel zu viele Kinder auf der Strecke zum Schulhaus. **Und zu oft gehen diese Unfälle nicht glimpflich aus.** So wurden gemäss dem Bundesamt für Strassen (Astra) im letzten Jahr in der Schweiz 593 Schulwegunfälle mit zwei Todesfällen, 73 Schwerverletzten und 494 Leichtverletzten registriert.

Um diese Zahlen zu senken, lanciert der TCS einen neuen **Whatsapp-Service** namens **Safe2School Alert**. Dieser soll Verkehrsteilnehmende stets nach dem Ende der Schulferien mittels Whatsapp-Nachricht über den Beginn des Schulunterrichts informieren und so bei Automobilisten, Töff- und Lastwagenfahrern für verstärkte Aufmerksamkeit und Rücksicht auf der Strasse gegenüber den Kindern sorgen.



Zur Anmeldung bei Safe2School genügt das Scannen eines QR-Codes. Der oder die so angemeldete Nutzer oder Nutzerin muss keine persönlichen Daten preisgeben, erhält aber am Ende der jeweiligen Ferienperiode eines Schuljahrs eine Whatsapp-Mitteilung mit der Warnung, dass sich vermehrt Kinder auf dem Schulweg und somit auf der Strasse befinden. Diese Info ist für alle Kantone erhältlich.

RAOUL SCHWINNEN